

# Comisión de Defensa sesionará en Arica

El presidente de la comisión, diputado Enrique Lee, señaló que se reunirán este 6 de junio.

Redacción  
La Estrella

Como una "oportunidad única" para analizar la crisis migratoria y de seguridad que atraviesa la región de Arica y Parinacota, calificó el diputado y presidente de la Comisión de Defensa de la cámara baja, Enrique Lee, la sesión que celebrará dicha instancia en la ciudad de Arica el próximo viernes 6 de junio, que a juicio del legislador "permitirá a los miembros de la comisión conocer en profundidad los problemas que aquejan a este territorio, junto con inspeccionar los puntos de observación en la frontera".

El parlamentario recordó que Arica "es la puerta norte del país y que se ha transformado en un lugar donde muchos migrantes han entrado de forma clandestina al país, donde un número no menor viene a buscar mejores oportunidades, pero también otro porcentaje ha aprovechado de cometer crímenes de forma



EL DIPUTADO ENRIQUE LEE PRESIDE LA COMISIÓN EN LA CÁMARA BAJA.

impune en la zona".

#### VISUALIZACIÓN DE PROBLEMAS EN TERRENO

"Los integrantes de esta comisión", continuó el representante de Arica y Parinacota, "podrán en terreno conocer las dificultades que atraviesa la región y la importancia de que podamos seguir avanzando en la tramitación de proyectos que refuercen efectivamente nuestra seguridad nacional, y el actuar de forma decidida contra la delincuencia, el crimen organizado y el narcotráfico".

"Pero además la Comisión tiene en tabla otro objetivo relevante, y es conocer

el proyecto del Ejército que permitirá una nueva plataforma en el Morro, con un Museo a la altura de estándares internacionales, que cuente también con un nuevo acceso desde el centro histórico, por ejemplo con un funicular, y otras ofertas atractivas para turistas y los propios habitantes de Arica" afirmó Lee.

Este proyecto fue revivido con ocasión de la aprobación de ARICA 100, un proyecto impulsado por el diputado Lee y que ha contado con el respaldo transversal del mundo político nacional. Para esa sesión se espera la participación del presidente de la Comisión

Inter ministerial Emilio Rodríguez, el comandante en jefe del Ejército Javier Iturriaga, el gobernador regional Diego Paco, el alcalde Orlando Vargas, el seremi de Bienes Nacionales, y representantes de la ciudadanía.

Finalmente, el diputado Lee valoró "el acuerdo al que se llegó en esta comisión en poder realizar esta sesión en el Morro de Arica, algo que no había ocurrido nunca y nos permite salir del confort que significa debatir en la comodidad del Congreso, yendo precisamente a los territorios donde los problemas están ocurriendo y eso, espero, sea valorado por la ciudadanía".

Cabo Bautista Araya la noche del martes pasado.

Según informó la institución a través de sus canales corporativos la víctima sufrió heridas que en un primer momento lo dejaron en riesgo vital; sin embargo, tras ser atendida en el hospital local salió de su gravedad, sin que hasta la hora de cierre de esta edición haya detenidos por este caso.

#### DILIGENCIAS

De acuerdo a fuentes vinculadas a la investigación policial, se presume que la víctima habría sido interceptada por la Avenida Santa María, en las inmediaciones de Inacap, por un grupo indeterminado de sujetos, quienes lo ha-

persona al número 133 de Carabineros, llegó al lugar personal uniformado junto a una ambulancia del Samu la que trasladó al herido hasta el hospital regional Dr. Juan Noé., donde hasta ahora sigue la víctima con una herida grave, a la espera también de que esté en condiciones de prestar una declaración sobre quienes fueron sus atacantes.

Desde Fiscalía se está investigando el delito bajo la figura de robo con violencia, por lo que también personal especializado de la BIRO de la PDI se encuentra realizando las diligencias de rigor, esclarecer la dinámica del delito y dar con él o los responsables. ☉